

# Aktion: Immer am Ball

**SPORTPROJEKT /** Die Kinder der Volksschule West machten erste sportliche Erfahrungen mit Tischtennisball und -schläger.

Im Herbst starteten die Sportunion Stockerau gemeinsam mit dem UTTC Stockerau (Tischtennis) und dem UTC Stockerau (Tennis) das vom Landesschulrat und dem Land NÖ geförderte Projekt „Immer am Ball“ in der Partnerschule Volksschule West Stockerau. Kürzlich statteten Nachwuchstrainerin Xue Shuqin

- die Ehefrau von Nationalspieler Chen Weixing - und UTTC-Obmann Otto Reinsperger den Schülern der 1A und 1B einen Besuch ab und führten die Kinder spielerisch an den Umgang mit dem kleinen Zelluloidball heran.

Freie Übungen und erster Kontakt mit Schläger und Ball

standen auf dem Programm. In den nächsten Wochen wird es noch weitere Übungseinheiten in der Schule und bei Interesse auch in der Tischtennishalle des Sportzentrums Alte Au geben.

Weitere Infos über die Aktivitäten des UTTC Stockerau und das Nachwuchstraining findet man auf [www.uttc-stockerau.at](http://www.uttc-stockerau.at).



Lehrerin Edith Stanni, Nachwuchstrainerin Xue Shuqin und die 1A der Volksschule West: Cihan-gir Kaan Cetin, Daniel Dworak, Riza und Sila erkol, Moritz Fehr, Lisa Marie Ganster, Hannah Gottesheim, Moritz Jedinger, Kilian Jordan, Matthias Kuchler, Katharina Makus, Pia Sophie Mantler, Lukas Norek, Sophie Pamperl, Alexander Pötzi, Gregor Schillingler, Leon Schneider, Leonhard Sommer, Aicha Spahiu, Pascal Steindl, Bibiana Tutsch, Nikolas Wagner, Felix Walser und Markus Wild.



Nachwuchstrainerin Xue Shuqin mit den Schülern der 1B der Volksschule West: Muhammed Ay, Nikola Becirovic, Aleyna Bostanci, Elias Doppler, Marcus Dulic, Florentine Ehrenhöfer, Charlotte Frank, Anika Hirsch, Jan Hofmann, Peter Kastrati, Anton und Matheus Knezevic, Laura Koller, Dominik und Martin Lorenzer, Clara Mordax, Leonel Nitsche, Jan Panholzer, Johanna Riedler, Ajla Salkic, Lena Maria Schiller, Mentor Spahiu, Maximilian Twining Hainisch und Alina Zehetmayer.

FOTOS: ZVG



Stockeraus Christian Fichtinger darf sich über den dritten Platz bei den Senioren-Staatsmeisterschaften 40+ freuen. FOTO: ZVG

## KURZ NOTIERT

### TENNIS

**40+.** Christian Fichtinger konnte bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften der Senioren in der Klasse 40+ einen großartigen Erfolg feiern. Nach tollen Duellen holte sich der für den UTC Raika Stockerau spielende Niederösterreicher den dritten Platz. Zuvor besiegte er im Achtelfinale den Landesligaspieler Stefan Böhm. Im Viertelfinale konnte Fichtinger ebenfalls die Oberhand behalten, bevor er sich im Halbfinale seinem Gegner geschlagen geben musste. Besonders erwähnenswert ist diese Leistung von Fichtinger, da das Starterfeld bei den heurigen Tennis-Staatsmeisterschaften der Senioren außerordentlich stark war.

### NACHWUCHSFUSSBALL

**AC Milan Camp.** Von 1. bis 5. August wird der Fußballplatz des 1. FC Bisamberg wieder mit kleinen Nachwuchskickern bevölkert sein. Denn in diesen Tagen wird das AC Milan Camp in Bisamberg abgehalten. Gemeinsam mit Trainern und Betreuern aus der Fußballschule des AC Milan werden die interessierten Nachwuchskicker in den Bereichen Balltechnik, Ausdauer, Koordination und vielem mehr individuell ausgebildet und betreut. Nähere Infos zum Camp sowie die Anmeldeformalitäten findet man unter [www.topfussball-camps.at](http://www.topfussball-camps.at).